



Förderbescheid in Ballenstedt überreicht/ Robra: Museumsprojekt unterstreicht identitätsstiftendes Potenzial Ballenstedts für Sachsen-Anhalt

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat heute in Ballenstedt den Förderbescheid für das Projekt „Museale Erweiterung und Modernisierung der Ballenstedter Museumslandschaft“ überreicht. „Das Projekt unterstreicht die Bedeutung Ballenstedts als ´Wiege Anhalts` und das damit verbundene identitätsstiftende Potenzial für das Bundesland Sachsen-Anhalt“, erklärte Robra.

In Verbindung mit der erhaltenen Bausubstanz könnten die Besucherinnen und Besucher die anhaltische Geschichte besser kennen lernen oder schon vorhandenes Wissen vertiefen, betonte der Minister. Das Angebot wende sich nicht nur an Kulturtouristen aus der Ferne, sondern auch an Menschen aus Sachsen-Anhalt, die im eigenen Bundesland auf Spurensuche gehen wollten. Es mache gerade den Harz aus, dass sich Kultur- und Naturerlebnisse gut miteinander verbinden ließen.

Das vom Land mit 50 % geförderte Museumsprojekt hat einen Gesamtumfang von 600.000 €. Mit den neu zu gestaltenden Museumsräumen wird das kulturelle und touristische Angebot der Stadt Ballenstedt aufgewertet.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den [sozialen Medien](#) über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [WhatsApp](#)

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de